

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES POSTES,
DES TELECOMMUNICATIONS ET DES TECHNOLOGIES
DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF POSTS,
TELECOMMUNICATIONS AND INFORMATION
AND COMMUNICATION TECHNOLOGIES

COMMUNIQUE N° **0000003** /MPT/SUP'PTIC DU **27 SEPT 2023**

Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle des Agents d'Exploitation des Postes et Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Postal clerks, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea

LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au cycle des Agents d'exploitation des Postes et Télécommunications au CFRA de Buea, au titre de l'année académique **2023-2024**, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of Postal clerks, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the **2023-2024 academic year**, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ABOUBAKAR MELEWELEY THOMAS
ADJAKBA-BONG LAURENT
ALEGA FRED WILLIAM
AMBAHAYE FANTA BEATRICE
ASSIKILE TAPITA
BANANG DJAWA ABEL
BARBA GASTON
BARBA MAILA DJONG
DONPSOP TEIKENG GAETAN
ESSAME ENGONO HERVE ARSENE
GORDJAO KIKTOING BATOS
HOUNBE DEONA
KOLWE JEAN DEODANDI
MAIKIDWA HONDRINE
MANTO INGRID
MASSO TEBE
METOU'OU ETONTI GABIN CLAIRIC
SEINI SARBOULA
TODOU BOUBA
YADA JEAN-MARIE

CANDIDAT DU MINDEF

MOKALA CHRISTIAN 

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de BUEA, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **18 octobre 2023**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **18th of October 2023**, reopening date.

Le Ministre des Postes et Télécommunications



*Mme Libom Li Likeng
née Mendomo Minette*